

Hablante de maya pidió en la Cámara de Diputados incluir en programas educativos conocimientos de esa lengua indígena

Como parte de la promoción que la Cámara de Diputados otorga al uso y conservación de lenguas indígenas, Jessica Yazmin Tuz Chab, hablante de lengua maya, dijo que es importante que el conocimiento de esta oralidad sea incluido en los programas educativos para transmitirla a las nuevas generaciones.

https://hojaderutadigital.mx/hablante-de-maya-pidio-en-la-camara-de-diputados-incluir-en-programas-educativos-conocimientos-de-esa-lengua-indigena/